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 Алатырь.

19 мая на площади Республики в Чебок-
сарах звучали звонкие детские голоса и за-
дорные песни про удивительную страну Пи-
онерию. В которую не идут поезда, но она в 
нашем сердце всегда. В честь Дня пионерии 
у памятника В.И. Ленину Чебоксарскими гор-
комом и райкомом КПРФ совместно с Чуваш-
ским рескомом КПРФ и республиканской ком-
сомольской организацией была проведена 
торжественная линейка. Помимо городских 
школьников на неё прибыли и юные ленинцы 
из Чебоксарского района. Всего около сорока 
человек. Вела мероприятие комсомольский 
вожак Галина Иванова.

Пионерская линейка началась со вноса пред-
ставителями Союза советских офицеров красных 
знамён – Советского Союза, Копии Знамени По-
беды и Союза советских офицеров. Затем со-
стоялась традиционная церемония возложения 
цветов к памятнику В.И. Ленину, в которой уча-
ствовали пионеры, принятые в организацию в 
прошлом году.  

Поздравляя юных ленинцев с праздником, 
Галина Иванова напомнила им о лучших тради-
циях пионерского движения. Затем она зачиты-
вала клятву пионера, а ребята повторяли за ней 
волнующие слова: «Я, вступая в ряды пионеров, 
торжественно обещаю: горячо любить и защи-
щать свою Родину, свято выполнять законы юных 
пионеров, быть первым в учёбе, работе и обще-
ственной жизни, уважать и продолжать традиции 
старшего поколения, быть достойным граждани-
ном своей страны…» 

И заключительный аккорд: «К делам на благо 
Родины будьте готовы!»

- Всегда готовы! - хором ответили пионеры.
Затем старшие товарищи, а это были присут-

ствовавшие члены рескома, горкома и райкома, 
ветераны партии, активистки женсоюза «Надеж-
да России», повязали ребятам красные галстуки 
и пристегнули пионерские значки.

С приветственным словом к ребятам обратил-
ся депутат Государственной Думы РФ, первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ Валентин 
ШУРЧАНОВ. Он рассказал об истории создания 
пионерской организации. Напомнил имена пио-
неров – героев Лёни Голикова, Вали Котика, Зины 
Портновой и Марата Казея. Подчеркнул, что День 
пионерии это самый весёлый праздник, прокатив-
шийся 19 мая по всей стране: от Камчатки до Ка-
лининграда. Отметил, что пионеры всегда были 
первыми в учёбе, слушались родителей. Пожелал 
ребятам пронести гордое звание пионера через 
всю жизнь и стать достойными продолжателями 
дел коммунистов.

От имени Государственного Совета Чувашской 
Республики ребят поздравили депутаты фракции 

КПРФ Александр Андреев и Григорий Данилов.
Руководитель республиканской организации 

Союза советских офицеров Юрий Бусов поже-
лал ребятам быть достойными своих предков, 
отстоявших под красными знамёнами независи-
мость нашей страны, гордиться Родиной и идти 
по жизни с гордо поднятой головой.

С важным событием школьников также по-
здравил первый секретарь Чебоксарского райко-
ма КПРФ Михаил Козлов.

В качестве ответного слова пионеры предста-
вили литературную композицию. 

Затем Валентин ШУРЧАНОВ вручил комсо-
мольские билеты 11 новым членам ЛКСМ.

Завершилась линейка выносом красных зна-
мён и общим фотографированием у памятника 
В.И. Ленину.

Торжественные мероприятия с участием юных 
ленинцев прошли во многих райцентрах и ряде 
школ Чувашии.

В Алатыре на торжественном собрании пио-
неров и их наставников поздравили и.о. первого 
секретаря Комитета Алатырского городского от-
деления КПРФ Олег Гринбладт, секретарь гор-
кома КПРФ Галина Душина и член бюро горкома 
Компартии Александр Киреев. Они напомнили, 
что октябрята, пионеры и комсомольцы были, 
есть и остаются самым надёжным и главным ре-
зервом нашей партии, олицетворяя её будущее. 
Что в прежние времена в ряды пионерской орга-
низации и комсомола принимались наиболее до-
стойные школьники, которые служили примером 
для остальных и были первыми в учёбе, спорте, 
общественной и культурной жизни. И что нынеш-
ним пионерам предстоит принять эстафету борь-
бы за правду, справедливость, социализм и луч-
шую жизнь в нашей стране.

После общего фотографирования на память у 
Обелиска павшим воинам-алатырцам на Венце и 
возле памятников В.И. Ленину и Героям Советско-
го Союза М.П. Боронину и В.Ф. Ветвинскому для 
пионеров было устроено чаепитие со сладостями. 
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П р о л е т а р и и  в с е х  с т р а н ,  с о е д и н я й т е с ь !

По стране продолжается вол-
на декоммунизации. В Ульянов-
ске, городе В.И. Ленина, переи-
меновывают главную площадь 
региона в Соборную.

24 апреля 2018 г. чиновники тайно 
переименовали площадь Владимира 
Ильича Ленина. При этом никакого 
общественного обсуждения данной 
«инициативы» не проводилось, мне-

ние горожан и жителей Ульяновской 
области никто не учитывал.

Тем не менее, жители уже не-
сколько месяцев активно выражают 
своё несогласие с действиями вла-
стей. Под руководством КПРФ не 
утихают протесты.

ЦК ЛКСМ РФ уже опубликовал 
официальное заявление по данному 
поводу, которое было направлено 

губернатору Ульяновской области.
Поддерживая протест ульянов-

цев против переименования площа-
ди, комсомольцы и молодые комму-
нисты города Москвы организовали 
пикеты у представительства Улья-
новской области при Правительстве 
РФ с плакатами: «Ульяновск, Москва 
с тобой!», «Нет переименованию 
площади В.И. Ленина в Ульянов-

ске», «Гитлер не смог, губернатор 
Морозов смог?».

Мы требуем немедленно пре-
кратить любые попытки борьбы с 
советским наследием!

Нет переименованиям улиц и 
площадей!

Позор декоммунизаторам!
Руки прочь от Ленина!

Пресс служба ЦК ЛКСМ РФ.

КОМСОМОЛЬЦЫ МОСКВЫ ПРОТИВ ПЕРЕИМЕНОВАНИЯ 
ПЛОЩАДИ В.И. ЛЕНИНА В УЛЬЯНОВСКЕ

25 мая в Ульяновске состоится протестная акция против переименования площади В.И. Ленина. Начало митинга в 12 часов. 
В нём примет участие и делегация из Чувашии в количестве ста человек. Автобусы отправляются в 8 часов от Чувашского 
рескома КПРФ (г. Чебоксары, пр. Мира, 82А). Желающим поехать на митинг просьба записываться по телефону (8352) 28-99-99.

«ПУСТЬ В ЭТУ СТРАНУ НЕ ИДУТ, НЕ ИДУТ ПОЕЗДА»
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 Красный Октябрь.  Картлуево.  Кугеси.

НА СЕКРЕТАРИАТЕ РЕСКОМА КПРФ
18 мая состоялось заседание секретариата Чувашско-

го республиканского комитета КПРФ. Его провёл первый 
секретарь Чувашского рескома КПРФ, депутат Государ-
ственной Думы В.С. ШУРЧАНОВ.

Валентин Сергеевич рассказал о работе Комитета Госдумы 
по бюджету и налогам, первым заместителем председателя 
которого он является. Отметил, что власти повышать НДФЛ с 
13 до 15% отказались, но взамен введут региональный налог 
с продаж, отменят льготный 10% НДС и растянут по време-
ни введение оценки имущества по кадастровой стоимости. 
Он также проинформировал, что первым документом нового 
правительства станет законопроект о поэтапном повышении 
пенсионного возраста, что давно предсказывалось аналити-
ками КПРФ.

Секретарь Чувашского рескома КПРФ Н.Н. Абликов до-
ложил о работе по приёму в ряды КПРФ, сборе партийных 
взносов и работе по формированию новых составов УИК 
представителями от КПРФ.  

Секретарь Чувашского рескома КПРФ А.В. Шурчанов рас-
сказал о подготовке и порядке проведения Дня пионерии. 

Первый секретарь Новочебоксарского горкома КПРФ В.Н. 
Макаров отчитался о работе городской партийной организа-
ции за последние два месяца. 

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

ЗАЯВЛЕНИЕ БЮРО КОМИТЕТА 
КОЗЛОВСКОГО РАЙОННОГО ОТДЕЛЕНИЯ КПРФ

15 мая 2018 года на сессии Собрания де-
путатов Козловского городского поселения 
было принято решение с 1 июля 2018 года 
увеличить тариф на ремонт и содержание 
жилья в г. Козловка с 11 руб. 46 коп. до 15 
руб. 60 коп., то есть на 36%. При этом на 
сессии из 14 депутатов присутствовали 10. 
2 депутата высказались против, 1 воздер-
жался. Таким образом, такое важное для 
граждан решение было принято только 7 
депутатами, представляющими правящую 
партию. Козловские коммунисты осуждают 
позицию тех парламентариев, которые про-
голосовали за повышение тарифов, и под-
держивают тех, кто выступил категорически 
против. 

Мы также выражаем солидарность и 
поддержку жителям домов 11 и 15 по улице 
Герцена, которые 20 мая на собрании пред-
ставителей домов выступили против повы-
шения тарифов на 36%. 

Мы считаем, что решение о повышении 
тарифов на ремонт и содержания жилья 
противоречит интересам горожан. Особен-
но трудно будет людям с небольшими до-
ходами, живущим от зарплаты до зарплаты 
или от пенсии до пенсии. 

Кроме этого, у коммунистов вызывает 
серьёзное сомнение законность повышения 
тарифа. Просим правоохранительные орга-
ны проверить законность данного решения.

 Мы призываем политические и обще-
ственные организации, жителей много-
квартирных домов не быть равнодушными 
и организованно, в рамках действующего 
законодательства, выступить за снижение 
тарифов на ремонт и содержания жилья до 
приемлемого уровня. 

И.Е. Кузнецов, 
первый секретарь Козловского РК КПРФ, 

21 мая 2018 г.

В Кемеровской области 
женщина-инвалид, оставив инва-
лидную коляску, ползком доби-
ралась до кабинета врача из-за 
отсутствия пандусов в здании 
больницы. Снимки попали в соци-
альные сети и вызвали большой 
резонанс общественности.

Это лишь один эпизод из жиз-
ни пациентов больниц на просто-
рах России. Возьмем для приме-
ра поликлинику в Шихазанах ЦРБ 
Канашского района. Стоит она на 
возвышенности, дорога туда узкая, 
общественный транспорт не ходит. 

И больные с температурой, давле-
нием и даже переломами вынужде-
ны с полкилометра подниматься в 
гору, чтобы попасть к нужному спе-
циалисту. Летом еще ничего, а вот 
зимой возникают дополнительные 
трудности. За дорогой никто не сле-
дит - дворников тут не предусмотре-
но. В морозы дорога покрывается 
льдом. И добраться до поликлиники 
для больных людей – почти героиче-
ский поступок. 

Местные жители не первый год 
пишут обращения во все инстанции 
с просьбой обеспечить нормальный 

доступ к поликлинике, но ответ-
ственные органы ссылаются на то, 
что нет денег на реконструкцию до-
роги, надо, мол, около 5 миллионов 
рублей. К тому же в последнее вре-
мя на маршруте Канаш – Шихазаны 
убрали маршрутки, оставив несколь-
ко автобусов, не доезжающих до 
больницы. И людям проблематично 
ковылять от остановки до поликли-
ники. Решить проблему могло бы 
продление автобусных маршрутов 
до полклиники. Но, увы…

Не лучше ситуация с больницами 
и в других районах. Ту же Порецкую 

ЦРБ передали в подчинение Шу-
мерлинской районной больнице. Как 
говорят местные жители, это уже 
сказывается на больных. Цена жиз-
ни выросла. Надо ехать на лечение 
за 50 – 80 километров. Экстренные 
пациенты на каталках часами ждут 
машину в Шумерлю. Бывали случаи, 
когда пациенты умирали, не доехав 
до врачей.

И всё это современная Россия. 
Таковы плоды оптимизации здраво-
охранения в отдельно взятой респу-
блике.

И. Филиппов.

Гримасы бытия

ДОЙДЁШЬ ДО БОЛЬНИЦЫ, ВЫЖИВЕШЬ…

В Екатеринбурге снесли первый звуковой кино-
театр города «Темп». На его территории планирует-
ся строительство жилого комплекса, передаёт ИА 
REGNUM. Общественностью предпринимались по-
пытки остановить демонтаж кинотеатра «Темп», ко-
торый считался одной из архитектурных жемчужин 
Екатеринбурга. Но тщетно.

Кинотеатр был построен на Уралмаше в 1932 году. Он 
стал первым звуковым кинотеатром в городе. Строили 
его в стиле конструктивизма, но в 1942 году реконструи-
ровали в стиле неоклассик. В советское время кинотеатр 
был лучшим в Свердловске и даже конкурировал с по-
строенным в 1960-х годах крупнейшим в городе кинокон-

цертным залом «Космос».
Чёрные дни наступили после распада СССР. В 1993 

году власти теперь уже капиталистического Екатеринбур-
га решили, что он больше не нужен. Кинотеатр закрыли, 
коллектив распустили, а в здании стало работать питей-
ное заведение. В начале XXI века трактир был закрыт, 
а здание занял спортклуб, затем там устроили склад. 
В 2009 году здание кинотеатра было окончательно за-
брошено, а в 2011 году в нём случился сильный пожар. 
Городские власти так и не нашли средств на восстанов-
ление здания, имевшего историко-культурную ценность 
для Екатеринбурга. 

В итоге кинотеатр был продан застройщику и снесён.

НА УРАЛЕ УНИЧТОЖИЛИ ЛЕГЕНДАРНЫЙ СОВЕТСКИЙ КИНОТЕАТР

Затем активисты местного отделе-
ния КПРФ обменялись мнениями о 
перспективах дальнейшего развития 
пионерского движения в Алатыре в 
современных условиях.

В школе села Красный Октябрь 
Шумерлинского района прошла 
пионерская линейка.  С докладом 
выступила Валентина Садрисла-
мова. Был заслушан Гимн пионе-
ров и зачитана пионерская клятва. 
Представители Шумерлинского гор-

кома КПРФ повязали ребятам гал-
стуки и вручили пионерские значки. 
Первый секретарь Шумерлинского 
горкома КПРФ Анатолий Швецов 
поблагодарил педагогов за то, что 
в школе сохранилось Знамя пио-
нерской дружины, и вручил школе 
Копию Знамени Победы и книги, 
наградил юбилейными медалями и 
почетными грамотами товарищей, 
отличившихся в патриотическом 
воспитании молодого поколения. 
Также были проведены спортивные 
мероприятия. Стараниями секре-

таря горкома Г.С. Горбачевой был 
накрыт стол для ребят  в лучших 
традициях советских времен - лимо-
над, торты, печенье, конфеты, чай. 

В Козловском районе пионер-
ская дружина действует в деревне 
Картлуево. Пионерский отряд име-
ни А.Г. Николаева работает благода-
ря энтузиазму Н.К. Ивановой. Нака-
нуне Дня пионерии здесь состоялся 
очередной пионерский сбор. Ребят 
с праздником поздравил первый се-
кретарь РК КПРФ Игорь Кузнецов.

Вместе со своими родителями 

ребята посадили саженцы тюльпа-
нов около памятника участникам 
Великой Отечественной войны. Для 
них также были организованы кон-
курсы и викторина. Мероприятие 
завершилось праздничным чаепи-
тием. 

В Кугесях депутат Госсовета Чу-
вашии Александр Андреев в честь 
праздника раздавал детворе воз-
душные шары.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

«ПУСТЬ В ЭТУ СТРАНУ НЕ ИДУТ, НЕ ИДУТ ПОЕЗДА»



323 мая 2018 года    ¢   ¹19 (954) 

В объективе – Красноармейский район

Прекрасно помню, как при Горбачеве нам, ву-
зовским преподавателям, с центральных телека-
налов, со страниц газет много и убедительно пели 
о том, что советский учёный по сравнению с за-
падными коллегами находится в крайне невыгод-
ном положении. Мол, пишутся научные статьи, за 
которые бездушное советское государство нашим 
учёным ничего не платит, хоть и печатает их труды 
в соответствующих научных изданиях бесплатно. 
Во всесоюзных СМИ, захваченных Гайдарами, 
Яковлевыми и прочими антисоветчиками, а также 
на собраниях профессорско-преподавательского 
состава вузов с воодушевлением сообщалось, 
что после перехода на рыночные рельсы все на-
учные публикации учёным будут оплачиваться по 
повышенным расценкам, и справедливость вос-
торжествует.

Прошло более четверти века, и что же мы ви-
дим? Доцентам с кандидатами и прочим учёным 
не только за научные статьи ничего не платят – 
как ранее обещали разрушители супердержавы 
СССР, но теперь им самим приходится платить за 
них солидные деньги. Стимул простой и надёжно 
действующий - если нет научных публикаций, то и 
контракт на работу сотруднику института на сле-
дующий год не продлят. Стоимость публикации 
одной статьи может доходить до 10 тысяч рублей 
и более. В среднем исследователь публикует за 
год несколько статей, иногда 15 - 20. Легко пред-
ставить, в какую сумму это может вылиться и как 
скажется на семейном бюджете, если учитывать, 
что ассистент или старший преподаватель вуза 
без научной степени получают 10 - 14 тысяч ру-
блей в месяц.

Система оценки труда учёного в современной 

России выстроена таким образом, что поощряют-
ся прежде всего публикации в западных научных 
изданиях. Получается так, что российский учёный 
проводит трудоёмкие исследования, вкладывает в 
это свой интеллект, тратит время, усилия, значи-
тельные средства, полученные результаты анали-
зирует, обобщает, ведёт математическую обработ-
ку данных, затем пишет научную статью, переводит 
её на английский язык, оформляет со всеми требо-
ваниями, которые выдвигает иностранный журнал, 
и посылает со всеми результатами, сделанными 
выводами, новыми идеями и ноу-хау в западное 
издание для ознакомления американским и евро-
пейским специалистам. В дополнение к этому за 
публикацию в наиболее ценимых руководством 
различных российских НИИ и вузов западных на-
учных журналах нашему учёному приходится за 
одну публикацию платить 40 - 50 тысяч рублей и 
более. В итоге западные страны получают все 
результаты исследований наших ученых, ещё 
и российские исследователи из своего карма-
на доплачивают им большущие денежки. Ха-
лява для путинско-чубайсовских западных пар-
тнёров запредельная – прямо манна небесная! 
И новые идеи, и денежки в придачу. Западным 
учёным не надо тратить никаких усилий даже на 
перевод статьи, чтобы ознакомиться с результа-
тами российского исследователя, чтобы ценные 
идеи быстро понять и претворить в жизнь, уже в 
реальные технологии и технику. В последние годы 
наших исследователей заставляют представлять 
практически на все мало-мальски значимые на-
учные конференции публикации с соответствую-
щей аннотацией, в которой на английском языке 
изложены все основные идеи, результаты и вы-

воды исследований. Стоит отметить, что на За-
паде коммерциализация новой идеи и прорывной 
технологии происходит в разы быстрее, чем у нас 
– особенно на фоне того, что режимом практиче-
ски уничтожены целые высокотехнологичные от-
расли – станкостроение, роботостроение, на пути 
к ликвидации тракторостроение, гражданское 
авиастроение и др.

Показательный случай произошел с советским 
ученым Уфимцевым, на чьих идеях в США, а за-
тем и в западноевропейских странах были раз-
работаны стелс-технологии и построены военные 
самолеты, корабли и беспилотники, которых в на-
стоящее время с большим трудом засекают наши 
радиолокационные станции.

Если же российские учёные пожелают ознако-
миться с публикациями западных коллег, то это 
чрезвычайно затруднительно, ибо подавляющая 
часть их трудов на русский язык не переводится, 
отыскать их также сложно. Определённые мате-
риалы – обычно это устарелые труды прошлого 
века - имеются только в центральных научных би-
блиотеках Москвы. Есть автоматический перевод 
в интернете, однако для научных публикаций он 
не подходит, сильно искажается смысл текста и 
требуется его существенная коррекция и адапта-
ция.

Такая воистину возмутительная и предатель-
ская по отношению к нашей стране ситуация сло-
жилась не сама по себе, а усилиями нынешнего 
руководства научно-образовательной сферой РФ. 
В СССР наука работала на благо нашей страны, а 
не подчинялась западным интересам.

Клим Данилов, 
профессор РАЕ.

ПУТИНСКИЙ РЕЖИМ ПОСТАВИЛ 
РОССИЙСКУЮ НАУКУ НА СЛУЖБУ ЗАПАДУ

Еще и года не прошло с тех пор, как 
жители Порецкого района Чувашии, 
объединившись в борьбе, отстаивали 
свои земли от китайской экспансии. 
Коммунисты обращались в органы вла-
сти, говорили об этом на митингах, пи-
сали в газетах… Китайцы не пришли.

Что же происходит в тех местах, где 
нашим дальневосточным соседям уда-
лось «освоить» земли?

Ситуацию в Волгоградской об-
ласти прокомментировал блогер 
Андрей Куприков:

– В регионе есть проблема. На 
нашей земле китайцы по беспреде-
лу высасывают реки, подземные го-
ризонты, гнобят землю, заливают 
её отравой, превращая в пустыню, 
выращивают галимый суррогат, 
который затем нам же и скармли-
вают, делая на этом состояния, 
не платя ни юаня налогов. Всё это 
при полном попустительстве го-
сударства. Это уже не просто пре-
ступление, это диверсия и измена.

Где Прокуратура? Где Полиция? 
Где Роспотребнадзор? Где Ростех-
надзор? Где вообще власть? Это 
прямые вопросы.

На широких просторах Городи-
щенского и Иловлинского районов 
Волгоградской области раскинулись 
бесконечные плантации. В теплицах, 
накрытых голубой пленкой, женщины 
из Узбекистана на корточках подкарм-
ливают молодые кусты помидоров. 
Месяц-другой — и к теплицам потянут-
ся бесконечные потоки фур из сосед-
них регионов. Уже больше десяти лет 
тут успешно развиваются китайские 
теплицы. Местные власти убеждены: 
помидоры выращивают незаконно, ис-
пользуя неизвестные добавки и удо-
брения, но ничего не могут поделать.

Количество парников, которые вы-
строились буквально в сотне метров от 
московской трассы, сосчитать невоз-
можно. Кажется, что они уходят далеко 
за горизонт. Поднявшийся в небо коп-
тер видит сотни голубых «кирпичиков», 
где под пленкой уже в июне начнут 

зреть первые помидоры. Таких теплич-
ных городков не один и не два. Их на-
много больше.

— И у всех этих теплиц нет хозяев, 
— говорит глава Иловлинского района 
Иван Гель. — Фактически помидоры 
растут сами по себе. Есть частники, 
которые купили земли и заявили о том, 
что будут вести на них сельскохозяй-
ственную деятельность. Это свои же, 
волгоградские. Потом они сдали эти 
земли в аренду, посадили людей, кото-
рые плохо говорят по-русски. Но офи-
циально у нас в районе нет ни одного 
юридического лица, которое занима-
лось бы тепличным хозяйством, а его 
деятельность можно было бы контро-
лировать. У нас все теплицы никак не 
учтены. Нет тех, с кого можно было бы 
спросить: слушайте, а что это у вас тут 
за пакеты, почему вы их не вывозите? 
Это наша родина, и мы не хотим, чтобы 
было «поматросили и бросили». Люди 
простые идут к нам с жалобами, а мы 
физически ничего не можем сделать. 
Нет ИП — и спросить не с кого.

Сегодня возле теплиц можно наблю-
дать тонны использованного целлофа-
на, прошлогодней ботвы и прочего му-
сора. Свой след оставляют и химикаты, 
которые используют китайцы, выра-
щивая помидоры ударными темпами. 
Местами от химии рядом с теплицами 
уже не растет трава, и земля выглядит 
так, будто покрылась язвами. Экологии 
наносится большой урон. Этот горящий 
целлофан вместе с сухой ботвой по-
жарным ежегодно приходится тушить 
по несколько раз. 

Об этом хорошо известно властям 
Волгоградской области. Весной про-
шлого года этой теме было посвящено 

несколько выездных заседаний эколо-
гического совета. В ходе проведенных 
мероприятий было выявлено немало 
нарушений. В этом году проверку про-
вели снова, проблемы остались те же.

Теплицы на речке Сакарка утопа-
ют в мусоре, речка тоже захламлена. 
Уборные намеренно установлены на 
склоне берега реки в непосредствен-
ной близости к воде. Как выяснилось, 
работающие здесь китайцы удобряют 
растения своими химикатами, которых 
нет в российском реестре. Их привозят 
нелегально.

Рейды экосовета выявляют много-
численные нарушения у тепличников. 
Возле хутора Краснодонский нашли 
массу уже попиленных на толстые 
бревна свежих сосен. Никто не смог 
объяснить, откуда их привезли, и где 
на них документы. Там же нашли и 
неучтенные мощные глубинные насо-
сы. Кабели лежали прямо в воде. На 
выезде из другого тепличного городка 
экологи встретили трактор, нагружен-
ный пропитанной химикатами про-
шлогодней пленкой. Ссылавшийся на 
незнание русского тракторист так и не 
сознался, куда он хотел вывалить этот 
мусор.

Но бизнесу развиваться не мешают 
- полным ходом идет строительство но-
вых парников.

Властям, говорит глава Иловлинско-
го района, хочется знать в лицо тех, кто 
собирает с теплиц прибыль и отвечает 
за их содержание. Второй вопрос, ко-
торый волнует главу района, — это на-
логи. Их, конечно, никто не платит, вы-
ращивая помидоры на волгоградской 
земле. Теплицы у нас — как какая-то 
закрытая каста, масоны какие-то. Всех 
других сельхозпроизводителей мы зна-
ем в лицо. Каждого. У них коллективы 
людей, бахчи, овощи, они платят на-
логи, строго следят за экологией. И вот 
их могут прийти и наказать за наруше-
ния, но с теплиц не спрашивает никто. 
Опять же только потому, что спросить 
не с кого.

Источник narzur.ru

БЕСКРАЙНИЕ КИТАЙСКИЕ ТЕПЛИЦЫ 
НЕ ПОДДАЮТСЯ ВЛАСТЯМ

«КОММУНАЛЬНЫЕ 
ТЕХНОЛОГИИ» 

ВЫТЕСНЯЮТСЯ 
ИЗ РЕСПУБЛИКИ

На очередном заседании Че-
боксарского городского Собрания 
депутатов были внесены измене-
ния в Программу приватизации 
муниципального имущества на 
2018 год. Дополнительно плани-
руется приватизировать объекты 
теплоснабжения, котельные, не-
жилые помещения, которыми сей-
час на правах аренды управляет 
ООО «Коммунальные техноло-
гии», путем включения их в устав-
ной капитал АО «Водоканал». 

Ранее мы сообщали, что Ар-
битражный суд Чувашии принял 
решение о расторжении договора 
аренды муниципальных теплосе-
тей с ООО «Коммунальные техно-
логии».

ОБЪЁМЫ 
ПРОИЗВОДСТВА 

ПАДАЮТ
В I квартале 2018 года объем 

производства Чебоксарского агре-
гатного завода (ЧАЗ), находяще-
гося с января 2018 года под про-
цедурой банкротства наблюдение, 
снизился без малого на четверть. 
В результате убыток составил 277 
млн. рублей. На предприятии, вхо-
дящем в концерн «Тракторные 
заводы», упала и производитель-
ность труда – на 50,8 тыс. рублей 
на одного работника.

АНЕКДОТ НА зЛОБУ ДНя
- Вы за политикой следите?
- Нет.
- Да вы что! Столько всего тво-

рится нового! У нас там Прези-
дент, Правительство, Дума...

- Ну и кто у нас новый? Прези-
дент, Правительство или Дума?
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Поздравляем!

С юбилеем:
Кузнецова Людмила Васи-

льевна, ПО-19, г. Чебоксары.
Александров Николай Ле-

онидович, Урмарский район.
Васильева Валентина 

Ивановна, Ефремкасинское 
ПО, Аликовский район.

С днём                 
рождения:

Никифоров Николай Ефи-
мович, Урмарский район.

Романов Николай Викто-
рович, Андреев Леонид Сер-
геевич, г. Канаш.

январев Петр Иванович, 
Тихонова Альбина Никола-
евна, г. Шумерля.

Егорова Ирина Витальев-
на, Янышское ПО, Васильев 
Евгений Владимирович и По-
ручиков Валерий Евстафье-
вич, Большекатрасьское ПО, 
Чебоксарский район.  

Майоров Сергей Борисо-
вич, Красночетайский район.

25 мая в 16 часов в поме-
щении Чувашского рескома 
КПРФ опытные юристы про-
водят юридическую консуль-
тацию населения.

Два года назад в Алатыре был открыт па-
мятник воинам десантникам. На церемонию 
открытия присутствовали и пограничники, ко-
торые заверили, что свой памятник будет ско-
ро и у них. Так оно и вышло.

28 мая 2017 года на месте будущего памят-
ника в сквере имени 30-летия ВЛКСМ собрались 
жители города и района, служившие в погранич-
ных войсках. Мне, ветерану пограничных войск, 
предоставили слово. Я рассказал о своей службе 
с 1959 до 1963 года в Даурии, на китайской грани-
це, в войсковой части 2092.

Те годы были неспокойными. Почти ежедневно 
на границе совершались провокации. Когда Н.С. 
Хрущёв вынес из Мавзолея гроб с телом И.В. 
Сталина, Мао Цзэдун со своей делегацией поки-
нул ХХ съезд КПСС и срочно отбыл в Китай. Ну, 
а дальше - понеслось. Постоянные перестрелки 
переросли в настоящую войну на Даманском…

В общем, в прошлом году в сквере ветераны-
пограничники выложили плиткой площадку, уста-
новили памятный пограничный столб и закладной 
камень с надписью о том, что здесь будет воз-
двигнут памятник пограничникам Алатыря и Ала-
тырского района. Среди тех, кому принадлежит 
эта инициатива и кто активно воплощает проект 
в жизнь – ветераны-пограничники Игорь Уткин и 
Юрий Балясников. За оказанную помощь погра-
ничникам хочется также выразить слова благодар-
ности первым секретарям алатырских горкома и 
райкома КПРФ В.И. Минейкину и А.И. Душенкову. 

Памятник будет изготовлен в виде сопки с вы-
гравированным на ней изображением погранич-
ника с собакой. Установить его собираются 28 
мая 2018 года, к 100-летию пограничной охраны.

Виктор Николаев.

Армейская служба остаётся в памя-
ти человека на всю жизнь. О своей служ-
бе в погранвойсках рассказывает вете-
ран профсоюзов, известный в республике 
спортсмен-ориентировщик Валерий Семёно-
вич Гаврилов:

– В армию меня призвали в 1965 году. Попал 
в прославленный Хасанский погранотряд. После 
курса молодого бойца меня направили в сержант-
скую школу. Там мы узнали биографии первых по-
граничников, удостоенных за бои у озера Хасан 
высокого звания Героя Советского Союза. Это 
сержанты Иван Чернопятко и Гульфан Батаршин, 
лейтенанты Василий Винивитин, Алексей Маха-
лин и Пётр Терешкин. В боях на Хасане в 1938 
году отличился и Герой Советского Союза танкист 
В.П. Винокуров, чьим именем названа улица в 
Новочебоксарске.

После «учебки» служил командиром отделе-
ния. За хорошую подготовку молодых бойцов мне 
присвоили очередное звание «сержант» и вручи-
ли нагрудный знак «Отличный пограничник».

50-летие Великой Октябрьской социалистиче-
ской революции мы встретили в блиндажах и до-
тах на границе. Китайцы часто нарушали границу. 

Обстановка накалялась, и мы усилили её охрану. 
Целый месяц провели вне заставы. Обошлось 
без кровопролития.

В погранотряде служило немало наших зем-
ляков. Помню Михаила Петрова из Вурнарского 
района, Виктора Степанова из Чебоксарского 
района. В сержантской школе мы подружились с 
Иваном Дубовым, с которым встретились потом 
на Чебоксарском заводе промышленных тракто-
ров. Видимся с Алексеем Михайловым. Обычно 
встречаемся с бывшими сослуживцами в День 
пограничника в мемориальном парке «Победа».

Уже в наши дни, пересекая западные рубежи 
России, обратил внимание на то, что погранич-
ники соседних стран носят зелёные фуражки, а 
наши перешли на зелёные береты.

Служба в погранвойсках помогает мне преодо-
левать трудности. А выработанная выносливость 
способствует достижению успехов в спортивном 
ориентировании.

28 мая – День пограничника

СТРАНА ДОВЕРИЛА ИМ ОХРАНЯТЬ ГРАНИЦУ

Аликовский райком КПРФ 
извещает об уходе из жизни 
на 89-м году ветерана партии

Михайлова 
Аркадия Михайловича

и выражает искренние со-
болезнования его родным и 
близким.

ЧЕСТВОВАЛИ ВЕТЕРАНОВ

В честь Дня Великой Победы Шумерлин-
ский горком КПРФ организовал чествование 
ветеранов. Юбилейными медалями были на-
граждены П.И. Январёв, А.П. Маяков, В.А. 
Михайлов, В.Н. Капитонов. Ветерану партии, 
бывшему парторгу медицинской организации 
и ветерану Группы советских войск в Герма-
нии Михаилу Николаевичу Долгову из дерев-
ни Н. Кумашка вручили медаль «Дети войны». 
Поздравляя Михаила Николаевича, первый 
секретарь Шумерлинского горкома КПРФ А.М. 
Швецов отметил его активное участие в об-
щественной жизни и работу с молодёжью.

А. Сурский.

 Местные коммунисты привели в порядок па-
мятник Ленину в детском парке города Мари-
инский Посад.

Традиционный легкоатлети-
ческий пробег от села Икково до 
посёлка Кугеси, посвящённый 
Дню Победы, собрал более 260 
участников - поклонников физ-
культуры, ветеранов спорта, жи-
телей Чебоксарского района, 
студентов и школьников. Органи-
затором и активным участником 
соревнований был депутат Госу-
дарственного Совета Чувашской 
Республики, член фракции КПРФ, 
Александр Андреев, который 
ежегодно проводит такие меро-
приятия совместно со спортивно-
патриотическим клубом «Барс».  

В программу входили и состя-
зания по гиревому спорту «Рекорд 
Победы-2018 в Чебоксарском 
районе». Суммарное количество 
подъёмов гирь равнялось числу 
дней, прошедших после 9 мая 
1945 года – 26 645 раз.

Все участники спортивных ме-
роприятий получили в подарок 
бейсболки с надписью «На Бер-
лин!», а отличившиеся награж-
дены грамотами и ценными при-
зами.

С. Петров.

ПОДНЯЛИ ГИРИ 26 645 РАЗ!

ПФР УВЕЛИЧИТ РАСХОДЫ 
НА ВЫПЛАТУ ПЕНСИЙ 

В прошлом номере газеты мы сообщили новость о том, что Минфин 
предложил уменьшить расходы бюджета на пенсионное обеспечение 
россиян на 51,5 млрд. рублей. Следом пришло другое сообщение: поч-
ти на 99 млрд. рублей увеличатся расходы Пенсионного фонда России 
(ПФР) в 2018 году, при этом перемещение денежных средств из феде-
рального бюджета уменьшится на 68,3 млрд. рублей. А общие расходы 
на пенсионное обеспечение вырастут на 371 млрд.: они составят 7,35 
трлн. Сокращением трансфертов из федерального бюджета в ПФР на 
68,3 млрд. рублей снижается зависимость фонда от федерального бюд-
жета, — говорится в сообщении ПФР.   


